

## 平和都市宣言は

市長／平成18年7月に平和都市南島原宣言を行っている



中村久幸 議員

### 防災ラジオについて

**議員** 放送の入りにくい世帯の対策は。

**総務部長** 軒先へ外部アンテナを取りつけるなど進めている。

雑音など電波が入りにくい場合は、市役所の総務課防災交通班にご連絡いただきたい。

### 自治会活動補助金(交付金)の見直しについて

**議員** 平成29年度から、どのように見直しをされたのか。また、各自治会

への周知は。

**企画振興部長**

今までは、平等割、成績割の額に算定基準における階層区分を設けていた。世帯数の違いで金額が変わることや、納税率が90%未満の場合、成績割がゼロ円となるなど、世帯当たりの金額に大きな違いがある点等を踏まえて、大きく四つの改正を行った。

- 一、平等割と成績割の比率を4対6から、概ね5対5へ変更した。
- 二、平等割額の世帯数による階層区分を廃止し、新たに基本額と加入世帯数に世帯単価(1,500円)を乗じた額の合計額とした。
- 三、成績割額も階層区分を廃止し、自治会加入世帯数に自治会の納税率と世帯単価(1,500円)を乗じた額とした。
- 四、新制度により交付金額の増減額が、前年度を大きく上回ったり下回ったりする場合、±5,000円の緩和措置を設けた。以上のような部分を改正して、世帯当たりの支給額の格差の縮減を図

った。

自治会へは、自治会長会議の折、説明している。

### 平和祈念事業への取り組みについて

**議員** どのような取り組みを行われているか。

**市長** 平成18年7月に、平和都市南島原宣言を行

って以降、核兵器の脅威を伝えるための施策、核実験を進める国へ抗議文の送付を行ってきた。

21年度から毎年7～8月中旬にかけて、市役所庁舎や公民館、図書館などで「ミニミニ原爆展」を開催しており、今後も引き続き実施する予定。



ミニミニ原爆展

# 全国市議会議長会表彰

5月24日、東京で開催された、第93回全国市議会議長会定期総会において、中村一三議長、草柳寛衛議員、吉岡巖議員、小嶋光明議員が議員として15年以上務めたことにより一般表彰を受賞しました。

なお、在職年数については、町議会議員の在職年数の2分の1が通算されています。



小嶋 光明 議員



吉岡 巖 議員



草柳 寛衛 議員



中村 一三 議長